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Мой любимый фильм 

Фильм «Мумия возвращается» 

 

Мой любимый кинофильм  - «Мумия возвращается - 2». Этот фильм очень 

смешной и интересный. Этот фильм о том, как Рик его жена Иви, их сын 

Алекс и брат Иви Джонатан пытаются убить царя скорпионов, чтобы его 

армия не восстала. Но убить царя скорпионов мог Рик или Имхотеп - который 

раньше был мумией. Мне нравятся многие моменты фильма, где встречаются 

мумии, и когда Джонатон и Алекс ведут себя смешно. Джонатан постоянно 

хотел найти драгоценности, и в первой части фильма ему достался золотой 

жезл, которым можно было убить царя скорпионов. Но самым глупым был 

эпизод, когда в пирамиде Имхотепа и Рика стали утаскивать в преисподнюю, 

Иви побежала спасать своего мужа, а вот Анксунамун  убежала и оставила 

Имхотепа погибать , но в итоге Анксунамун упала к скарабеям.  

  Этот фильм я смотрю с самого детства и могу смотреть сколько угодно, 

самое главное, что фильм интересный. Мне не нравится третья часть 

«Мумии»,  потому что там поменяли некоторых актеров. Но третья часть все 

равно интересная.  Мне интересно, почему поменяли актеров, да я понимаю 

что прошло время, но почему поменяли Иви на другую актрису, которая мне 

не очень нравится? А в первой части не интересно тем, что там нет Алекса. 

   Про самые смешные моменты невозможно рассказать, потому что это 

надо видеть. Даже фильм «Скуби-Ду» не сравнится с «Мумией». А еще есть 

мультик «Мумия возвращается», он тоже интересный, но совсем не смешной. 

Мне нравятся только приключения и детективы. Я не люблю сравнивать, 

какой фильм лучше: я знаю, что из мультиков я люблю «Скуби-Ду» , а из 

фильмов – «Мумию». Если бы я писала про «Мой любимый мультфильм», я 

бы написала значительно больше, чем про фильм. Потому что мультики я 

смотрю больше. Многие фильмы мне одно время нравятся, но потом проходит 

время, и мне становится неинтересно. Но фильм  «Мумия возвращается» 

просто гениален. Понадобилось столько массовки, чтобы снять этот фильм, и 

мне интересно, откуда взяли столько скарабеев, и вообще это ужасно когда 

скарабей заползает под кожу. Как так можно было снимать? Думаю, это 

графика.  

  Я хотела бы так же, как персонажи фильма ходить по гробницам и 

убегать от мумий. Это довольно  интересно, и, если бы мне предложили 

ездить по гробницам, я бы согласилась, но при условии что бы мумии были 



 

 

живые. Если бы в жизни все сказочные существа из фильмов оживали, это 

было бы просто здорово! Я бы тогда сделала многое. И сняла бы фильм про 

свои  хождения по гробницам.  


